

Badajoz a 28 de junio de 2021

Transcurridos los plazos del calendario de las Elecciones Extraordinaria a la Presidencia de la Federación Aeronáutica Extremeña y dado que solo se ha presentado una única candidatura al mencionado cargo, propuesta por:

DON FRANCISCO JOSÉ HERNÁNDEZ MOGOLLÓN representante de la Agrupación Cacereña de Aeromodelismo.

En aplicación del art. 32.4 del Reglamento Electoral de la Federación Aeronáutica Extremeña publicado en D.O.E. 144 del 11 de Diciembre de 2004, viene esta Junta Electoral a nombrar Presidente de la Federación a Don Francisco José Hernández Mogollón, en sustitución del finado Sr. D. Andrés Sánchez Martínez.

Lo que certificamos en la plaza y fecha up supra